

令和元年度 女性の地域活動推進セミナー

～女性教育指導者研修～ 4日目 実施報告

実施日：令和元年9月26日（木）

〇講話「ジェンダーは、ビジネスの新教養

～メディアが発するジェンダー問題を考えよう～

ジャーナリスト 昭和女子大学現代ビジネス研究所研究員 治部 れんげ 氏

女性の地域活動推進セミナー第4日が、去る9月26日（木）に宇都宮大学を会場に開催されました。

今回の研修は、とちぎ男女共同参画センター主催による公開講座に参加するという形で行われました。講師は、昭和女子大学現代ビジネス研究所研究員 治部れんげ氏です。講話は、メディアが発するジェンダー問題を考えるという内容で進められました。テレビのCMやインターネット・Twitterの投稿、ポスター広告が伝えている「ジェンダー問題」について読み解き、考えていきました。軽快な語り口で、御自身の経験談や関連画像、動画視聴を交えながら話が進んでいき、会場は終始明るい雰囲気でした。

本研修の受講生は真剣に耳を傾け、積極的に発言するなどの姿が見られ、有意義な時間を過ごしていたようです。



* 受講者の声（アンケートから）

- 男女共同参画を学びながらも、まだまだ自分にもジェンダーバイアスがあるのだと実感しました。自分の思い込みに気をつけながら、メディアの情報に触れたいと思います。
- その時代の流れ、ルールを知っているのと知らないのでは、自分が得られる情報、知識が変わってくるのだろうと感じました。
- 今のままだと時代にかなり遅れている。いろいろな人の意見や思いをたくさん聞いていきたい。偏った意見にならないよう吸収力がほしいなあと思いました。

